

112. 26. 27g.

12. 12. 2001

Balbach hat Feuer im Blut

NACKENHEIM. Ein gutes Jahr endet meist feierlich: Die Freiwillige Feuerwehr Nackenheim lud zur Jahresabschlussfeier und nutzte die Gelegenheit, um zwei verdiente Mitglieder auszuzeichnen. Wilfried Weber wurde in Abwesenheit für jahrelangen aktiven Dienst geehrt, Werner Balbach erhielt für 35 Jahre Dienst an der Spritze eine Urkunde von Wehrführer Alfred Kimmes und einiger Prominenz aus Kreis und Gemeinde. Bei Balbachs liegt das Feuer übrigens im Blut: Sohn und Tochter verstärken bereits das Wehrcorps in Nackenheim.



Werner Balbach freut sich über seine Urkunde, Vertreter vom Landkreis, von der Gemeinde und der Feuerwehr gratulieren. ■ Foto: Bernd Eßling